
令和元年度 事業報告 

部会長連絡会 

部会長連絡会 
 

構成メンバー 各部会・ワーキンググループ部会長、ケアマネ連絡会  

長野市障害福祉課担当者 牧野郁夫、山本知子   

  

１、年間テーマ 

特になし 

２、部会等の開催状況 

日時 会場 人数 

（人） 

部会のテーマ       主な内容 

月 日 

４ 22 長野市役所 ５１ 運営委員会合同会議 

・ふくしネットの概要 

・運営体制・事業費予算 

・事務局について  他 

・ふくしネットの要領等確認 

・運営委員会と部会長連絡会の関連性 

や課題検討のフロー等説明 

・事業費予算の執行の仕方 等 

 

５ 13 長野市役所 19 ・部会・WGの年間計画 

・補助事業実施計画 

・R2年度予算要求に向け 

て 

・その他 

・年間計画や補助事業について共有・ 

調整 

・令和 2年度補助事業計画について 

・代表・副代表選出 

・サービスガイドの状況を市から報告 

・運営にあたり質問（部会に求められ 

ること、全体の計画、市の関り方など） 

７ 23 長野市役所 ２１ 運営委員会合同会議 

・部会の活動状況・運営体 

制について 

・全体協議会・ふくしネッ 

トフェスタ・障害者週間 

・障害者基本計画・福祉計 

画策定の取り組み  他 

・部会の状況共有。次年度への執行部 

体制の作り方は部会の参加方法等検討。 

課題提案の流れを確認。 

・ふくしネットフェスタ・障害者週間 

の位置づけを確認 

・全体協議会の内容共有 

・基本計画等の取組み方を市より説明 

他 

２ ６ ふれあい福祉 

センター 

２９ 運営委員会合同会議 

・部会の活動状況について 

・相談体制の検討について 

・全体協議会について 

・部会の状況や来年度に向けた意向を 

共有。今後の部会編成や内容の検討。 

・相談体制の検討状況の説明 

・全体協議会の内容共有 
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３、機関紙、冊子、アンケート調査・行事など報告書 

特になし 

４、課題について 

（１）主な検討課題 

・部会の運営について 

・今年度補助事業、次年度補助事業の計画について 

 

（２）検討の目的と結果（現状） 

・全体で年間計画や実施する事業の共有ができた。 

・運営委員と合同の会議を開催することで、部会運営に関することを協議し共有できた。 

 

（３）引き続き検討が必要とされる課題 

 

 

（４）部会の運営体制について 

部会長連絡会と運営委員会のつなぎとして、代表者を選出し運営委員会に参加していただいた。 

しかし、 

・運営委員会が部会の状況を把握し、運営のアドバイスや課題抽出をする役割として部会執行部

に出ることとなっていた。 

・部会の活動の情報共有のみでは、開催する必要性が見出せなかった。（部会間で共有が必要な事

項が見出せなかった） 

上記のことから、開催のタイミングが事務局側でつかめなかったため、単独開催が 1回しかなさ

れなかった。 

運営委員会と部会長で情報共有や協議したほうがいい事項があれば、合同の会議の場をもった。 


